

Critique de livre : *Hôtel Castellana*

Hôtel Castellana, le dernier roman de Ruta Sepetys, publié en octobre 2019, est un véritable trésor de la fiction historique. Alliant suspens, romance, tragédies et l'histoire terrible de l'Espagne entre les années 1950 et 1960, cet ouvrage permet de se perdre dans une époque plongée dans la dictature et la terreur. Une histoire accrocheuse et envoiante qui nous fait découvrir une capitale au bord du gouffre, des personnages poétiques, une romance colorée et un univers entraînant dont on aimerait ne jamais avoir à sortir.

Ce livre permet de connaître un moment tragique dans l'histoire de l'Espagne, de connaître des vérités enfouies, de connaître le passé douloureux d'un pays tout en apportant la légèreté d'une histoire d'amour aussi passionnée qu'interdite. Un récit envoiçant et à couper le souffle qui vous prend et ne vous lâche pas une seconde. Un véritable contraste entre la douceur, la folie, l'amour, la pétulance et la fougue d'une jeunesse incomprise et dont la soif de vivre chaque instant les brûle de l'intérieur et la gravité, l'atrocité et l'horreur d'un dictateur oppressant cherchant à imposer ses idées par la violence et la torture. Un mélange attendrissant d'histoires, de cultures, de familles et de chemins de vie tous différents mais finalement tous liés dans la difficulté et l'amour.

À chaque page, à chaque ligne, à chaque phrase, un rebondissement inattendu qui vient bousculer et bouleverser le cours de l'histoire. Mais il s'agit également d'un moment de souvenirs, de commémoration et de pensées pour les personnes tombées lors de cette lutte et de ce combat mené contre l'oppression et la terreur. Un moment solennel pour se rappeler de ces quotidiens difficiles et des vies et familles brisées. Une véritable perle littéraire et une lecture dont on savoure chaque instant et dont on pleure la fin.